
O governador Jorginho Mello inaugurou nesta 
quarta-feira, 16, o Projeto Serra Catarinense, um dos 
maiores planos de distribuição de gás natural do Brasil. 
Foram construídos mais de 220 km de gasoduto que 
conectam várias cidades da 
região serrana, de Indaial a 
Lages. O evento, na Associação 
Empresarial de Lages, contou 
com a presença do presidente 
da SCGÁS, Otmar Müller, além 
de autoridades locais. O projeto 
teve início em dezembro de 

2010 e totaliza mais de R$ 350 milhões de investimento. 
A construção exigiu soluções de engenharia avançadas 
e tecnologias poucas vezes usadas no país. Lages até 
então, era atendida pela rede local e isolada que é 

abastecida com o modal Gás 
Natural Comprimido (GNC). O 
objetivo do projeto é impulsionar 
o desenvolvimento econômico e 
social da região, fornecendo gás 
natural para indústrias, postos 
de combustíveis, comércios e 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

As empresas do interior de Santa Catarina são a 
maioria absoluta no ranking Top-100 de Santa Catarina, 

publicado pelo Grupo Amanhã e PwC Brasil. São 84 
empresas de municípios do interior catarinense e apenas 
16 de Florianópolis. Além disso, o Top 10 de Santa Catarina 
mantém inalteradas as cinco primeiras posições, com 
Bunge, de Gaspar, liderando; BRF, de Concórdia, em 2º; WEG, 
de Jaraguá do Sul, em 3º; AuroraCorp, de Chapecó, em 4º; e 
Engie, a única da capital, em 5º.

A Bunge segue na ponta sendo também a maior 
companhia da região Sul pela sexta edição consecutiva, 
seguida de perto por outras duas catarinenses entre as 
cinco: BRF, em 3º, e Weg, em 4º. Completam os 5 primeiros 
colocados do Sul Sicredi (RS, em 2º) e Copel (PR, em 5º).

A empresa de Gaspar também leva o troféu de maior 
receita líquida, enquanto a BRF obteve o maior patrimônio 
líquido entre as cem maiores de Santa Catarina. A 
lista das dez primeiras colocadas revela importantes 
movimentações, mais especificamente o sexto e o sétimo 
lugares onde Tupy e Celesc trocaram posições. Além disso, 
a Whirlpool ganhou uma posição, assim como o Grupo 
Havan que ganhou a décima colocação. A CGTEE caiu do 

sexto para o nono lugar.  
Desde a edição de 2013, baseada em balanços do ano de 

2012, as empresas de Santa Catarina presentes no maior 
ranking regional do Brasil exibem o melhor índice médio 
de rentabilidade sobre receita – e não foi diferente em 
mais esta edição. E isso se repete tanto entre todas as 
representantes do primeiro pelotão como também entre 
as 100 maiores catarinenses, com uma margem de 10,7%. 
Tamanha rentabilidade rendeu um lucro de R$ 25 bilhões 
para o Top-100 de Santa Catarina, um aumento de 27,5% 
sobre a última linha do balanço de 2022. O que faz brilhar 
esse resultado é que as vendas foram um pouco menores 
em 2023: R$ 342,1 bilhões (-0,6%). As catarinenses 
também mantiveram o nível de endividamento (52,4%) 
em linha com a edição passada (52,1%), enquanto a soma 
dos prejuízos foi reduzida praticamente à metade (R$ 1,3 
bilhão). 

O Top 10 de Santa Catarina mantém inalteradas as cinco 
primeiras posições, com Bunge liderando, seguida por BRF, 
Weg, AuroraCoop e Engie. A Bunge segue na ponta sendo 
também a maior companhia da região Sul pela sexta edição 
consecutiva. 

Ranking das maiores empresas de Santa Catarina

Projeto Serra Catarinense

Foto: Roberto Zacarias/Secom
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Anunciou, 
encontrou, 
contratou.

A SUA EMPRESA
OFERECE VAGAS?
A GENTE OFERECE
A MELHOR SOLUÇÃO.

Prova
O fim do primeiro semestre do ano letivo chegou e é 

hora da renovação das matrículas para 2024.2. Para atrair 
novos alunos e oferecer descontos nas mensalidades, o 
Elite Rede de Ensino, maior rede de educação básica do 
Brasil, realizará nova Prova de Bolsa em todas as unidades 
espalhadas pelo país. A prova acontecerá sábado, dia 19 de 
outubro, no Paraná e em Santa Catarina, e os candidatos 
poderão conquistar bolsas com descontos especiais na 
instituição, que é referência de excelência acadêmica da 
Educação Infantil ao Ensino Médio. As inscrições para a 
Prova de Bolsa podem ser feitas pela internet, através do 
site oficial (www.ensinoelite.com.br), ou diretamente na 
unidade, que pode ser conferida aqui: https://ensinoelite.
com.br/unidades/.

Educação
O Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCE/SC) deu prazo 

até dia 29 de outubro para que todos os 295 municípios 
catarinenses e o governo do Estado respondam a questionário 
sobre educação digital. O objetivo é coletar dados para 
subsidiar um diagnóstico das políticas desenvolvidas para 
essa área na rede pública, com avaliação da alfabetização e 
letramento digitais. O TCE/SC irá identificar quais municípios 
já têm políticas de educação digital implantadas, quais estão 
iniciando programas, se o orçamento do município prevê 
investimentos neste setor educacional, se da grade curricular 
e nos projetos pedagógicos das escolas constam habilidades 
computacionais, se há medição do nível de aprendizado digital 
dos estudantes e se as escolas promovem o letramento 
digital, entre outros pontos. 

Entre as melhores
A Unicred Central Conexão, de Florianópolis, foi reconhecida pela nona vez como uma das melhores empresas 

para se trabalhar pelo Great Place To Work Brasil (GPTW). Premiada na categoria Médias Empresas, a cooperativa 
alcançou o 29º lugar no ranking nacional entre as 175 empresas vencedoras. Este reconhecimento reafirma o DNA 
cooperativista da instituição e reflete seu compromisso em proporcionar um ambiente de trabalho saudável e 
colaborativo, com práticas que promovem o bem-estar e o engajamento dos mais de 800 colaboradores.


